



# たま校通信 No. 1

## 石川支援学校たまかわ校

令和3年4月16日



校庭に桜吹雪が舞う季節になりました。子供たちの元気な声が響き、学校は活気が満ちています。この「たま校通信」は学校便りです。旬な学校の様子をお伝えします。

### たまかわ校 令和3年度スタートです！



4月6日、着任式・始業式、入学式を行いました。小学部6名、中学部7名の新入生を迎え、小学部43名、中学部24名 計67名 教職員48名でスタートしました。



「誓いの言葉」は中1の草苺吳汰君が行いました。



### 通学バスが変更になりました

新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため大幅な変更となりました。安全・安心な通学バス運行に努めたいと考えています。5月中旬までは学校職員も添乗します。気がついたことがありましたら御連絡ください。

須賀川ルートは、野本観光大型バス1台が走ります。野本観光の添乗員さんが乗ります。



矢吹・鏡石ルートは、みずいろバス（運転手は塩澤さん、添乗は介助員 関根さん）とマイクロバスの2台が走ります。



マイクロバスには、野本観光の添乗員「近内さん」が乗ります。



たまかわ校開校時から（石川支援学校から転学してきた子供たちはそれ以前からずっと！）バスでお世話になった「守丸興業」の国井さん・岡部さんに、感謝の気持ちを伝えたい！  
子供たちとメッセージカードを作って渡したいと考えています。子供たち、学校を長年にわたり支えていただき感謝しきれないほど感謝しています。

毎年、1年生の黄色の帽子は玉川村より、ランドセルカバーは「たまかわむらこぶし隊」よりいただいております。玉川村とのつながりに感謝しています。






学校の近くの「円通寺」。しだれ桜が名物です。優しい住職さんや奥様に、いつもお世話になっています。有名な大銀杏もあり、秋には落ち葉掃除もさせていただいています。



### おしらせ

- 新年度を迎えましたが、依然、新型コロナウイルス感染症の猛威は続いています。引き続き、体調管理の御協力をお願いします。
- その中であっても、工夫をしながらできる限り学習活動は保証していきたいと考えています。制限はありますが、授業参観、個別懇談は実施の予定です。
- びっくりするほど大型のバスに変更となり、職員が坂の下で誘導しております。交差点に十分お気をつけください。玉川村の警察からも注意喚起がありました。構内徐行もお願いします。
- 裏面に教職員の写真を掲載しました。1年間どうぞよろしくお願いします。心配なことなどありましたら、いつでも御連絡・御相談ください。